

Messe du 9 novembre

Chant d'entrée :

Peuple de bienheureux, Peuple de Dieu en marche, Au Royaume de Dieu, Marche joyeux.

1. Bienheureux es-tu, toi qui as un cœur de pauvre, Bienheureux es-tu, car le Royaume est à toi.
2. Bienheureux es-tu, toi au cœur plein de douceur, Bienheureux es-tu, car cette terre est à toi.
3. Bienheureux es-tu, toi qui pleures maintenant, Bienheureux es-tu, car tu seras consolé.
4. Bienheureux es-tu, toi qui as faim de justice, Bienheureux es-tu, car elle te sera donnée.
5. Bienheureux es-tu, toi qui aimes pardonner, Bienheureux es-tu, car tu seras pardonné.
6. Bienheureux es-tu, toi qui rayonnes un cœur pur, Bienheureux es-tu, car tu contempleras Dieu.
7. Bienheureux es-tu, toi qui œuvres pour la paix, Bienheureux es-tu, car tu es vrai fils de Dieu.
8. Bienheureux es-tu, toi qui souffres l'injustice, Bienheureux es-tu, car le Royaume est à toi.
9. Bienheureux es-tu, toi qui es persécuté, Bienheureux es-tu, car la joie te vient de Dieu.

Gloire à Dieu : Missel des enfants p. 12

Gloria, Gloria in excelsis Deo ! (bis)

Lectures : Missel des enfants p.252

Ps : Le Fleuve, ses bras réjouissent la ville de Dieu, la plus sainte des demeures du Très-Haut.

Je crois en Dieu : Missel des enfants p. 17

P. U. : Seigneur, donne-nous ton Esprit pour bâtir ton Royaume.

Chant d'offertoire :

Notre cité se trouve dans les cieux, nous verrons l'épouse de l'Agneau, resplendissante de la gloire de Dieu, Céleste Jérusalem.

1-L'Agneau deviendra notre flambeau. Nous nous passerons du soleil. Il n'y aura plus jamais de nuit, Dieu répandra sur nous sa lumière.

2-Dieu aura sa demeure avec nous, Il essuiera les larmes de nos yeux. Il n'y aura plus de pleurs ni de peines, car l'ancien monde s'en est allé.

3-Et maintenant, voici le salut, le règne et la puissance de Dieu. Soyez donc dans la joie vous les cieux, Il règnera sans fin dans les siècles.

Célébrant : Priez, frères et sœurs : que mon sacrifice, qui est aussi le vôtre, soit agréable à Dieu le Père tout-puissant.

Assemblée : Que le Seigneur reçoive de vos mains ce sacrifice à la louange et à la gloire de son Nom, pour notre bien et celui de toute l'Eglise.

Chant de sortie

Ave, Ave, Ave Maria (bis)

- 1- Les saints et les anges en chœurs glorieux Chantent vos louanges, ô Reine des cieux !
- 2- Devant votre image, voyez vos enfants ; Agréz l'hommage de nos coeurs aimants.
- 3- Soyez le refuge des pauvres pécheurs, O mère du Juge, qui voyez nos coeurs.
- 4- O puissante Reine, dans la chrétienté, Remplacez la haine par la charité.

PATRONAGE (6-17 ans)

Les SOIRS

après l'école

Les MERCREDIS

toute la journée

Inscriptions, proposition de bénévolat pour l'aide aux devoirs, contacter :

Maison Paroissiale 31 rue des Cordeliers

patronagebelley@gmail.com

<https://patronage-belley.jimdosite.com>

* * * *

DES ADMONITIONS DE ST FRANCOIS

13^e

Heureux les pacifiques : ils seront appelés fils de Dieu (Mt.5,9). Ce qu'un serviteur de Dieu possède de patience et d'humilité, on ne peut pas le savoir tant que tout va selon ses désirs. Mais vienne le temps où ceux qui devraient respecter ses volontés se mettent au contraire à les contester : ce qu'il manifeste alors de patience et d'humilité, voilà exactement ce qu'il en possède, et rien de plus.

14^e

Heureux ceux qui ont l'esprit de pauvreté, car le royaume des cieux leur appartient (Mt.5,3). Il y en a beaucoup qui sont férus de prières et d'offices, et qui infligent à leur corps de fréquentes mortifications et abstinences. Mais pour un mot qui leur semble un affront ou une injustice envers leur cher « moi », ou bien pour tel ou tel objet qu'on leur enlève, les voilà aussitôt qui se scandalisent et perdent la paix de l'âme. Ceux-là n'ont pas le véritable esprit de pauvreté : car celui qui a le véritable esprit de pauvreté se hait lui-même, et chérit ceux qui le frappent sur la joue (Mt.5,39).

15^e

« Heureux les pacifiques : ils seront appelés fils de Dieu » (Mt.5,9). Sont vraiment pacifiques ceux qui, malgré tout ce qu'ils ont à souffrir en ce monde, pour l'amour de notre Seigneur Jésus-Christ, gardent la paix de l'âme et du corps.

16^e

« Heureux ceux qui ont le cœur pur, car ils verront Dieu » (Mt.5,8). Ont vraiment le cœur pur ceux qui méprisent les biens de la terre, cherchent ceux du ciel et, ainsi purifiés de tout attachement de l'âme et du cœur, ne cessent jamais d'adorer et de voir rien d'autre que le Seigneur Dieu vivant et vrai.

Clôture du jubilé du saint curé d'Ars :

Le jubilé des 100 ans de la canonisation de S Jean-Marie Vianney s'est achevé le 1er novembre à Ars. Mais nous continuons à prier pour les vocations sacerdotales dans notre diocèse, en disant par exemple :

Seigneur Dieu, tu as voulu procurer à ton peuple des pasteurs ; répands dans ton Eglise un esprit de piété et de force qui suscite des ministres dignes de servir à ton autel et en fasse, pour ton Eglise, des prédicateurs infatigables et remplis de douceur. Par Jésus, le Christ.